

“Chaque jour qui passe, le changement climatique transforme notre monde : des températures records, des catastrophes naturelles plus fréquentes et plus violentes, des millions de vies bouleversées. Le temps n'est plus à l'attente ou au doute. Le temps est à l'action.”

Par Ali Datoussaid

Changement climatique



Si vous votez pour moi, je m'engage à faire du changement climatique une priorité absolue. Ce défi global touche tous les aspects de notre vie : notre environnement, notre santé, notre économie, et même la paix dans le monde. Il ne s'agit pas seulement d'un problème environnemental, mais d'une crise humanitaire, économique et sociale qui exige des réponses ambitieuses et immédiates.

Le changement climatique est avant tout la conséquence de nos propres actions. La combustion des énergies fossiles, la déforestation massive et des pratiques agricoles intensives ont entraîné une augmentation historique des émissions de gaz à effet de serre. En conséquence, la Terre s'est réchauffée de 1,1 °C depuis l'ère préindustrielle, et ce n'est que le début : si nous n'agissons pas maintenant, ce réchauffement pourrait dépasser les 2 °C avant la fin du siècle, avec des conséquences irréversibles.

Je refuse d'accepter que nos enfants grandissent dans un monde où les vagues de chaleur, les sécheresses, les tempêtes dévastatrices et les inondations deviennent la norme. Déjà, nous en ressentons les effets : des millions de personnes déplacées par la montée des eaux, des communautés côtières menacées, et des écosystèmes marins, comme les récifs coralliens, en train de disparaître. Mais ce ne sont pas que des statistiques. Derrière chaque chiffre, il y a des vies humaines, des familles, des moyens de subsistance détruits.

Je ne suis pas ici pour vous alarmer, mais pour vous rappeler qu'il est encore possible d'agir. Si nous travaillons ensemble, nous pouvons non seulement limiter les impacts de cette crise, mais aussi transformer ce défi en une opportunité.

Mes engagements pour lutter contre le changement climatique :

1.Réduire nos émissions de gaz à effet de serre. Je m'engage à accélérer la transition vers les énergies renouvelables, à encourager l'efficacité énergétique et à réduire notre dépendance aux énergies fossiles.

2.Protéger nos forêts et nos écosystèmes. Restaurer les espaces naturels, lutter contre la déforestation et replanter des arbres ne sont pas seulement des symboles, ce sont des actions essentielles pour capturer le carbone et préserver la biodiversité.

3. Adapter notre société à ce nouveau monde. Il est crucial de construire des infrastructures résilientes, d'aider nos agriculteurs à s'adapter aux changements climatiques et de garantir un accès équitable à l'eau, une ressource de plus en plus précieuse.

4. Collaborer au niveau international. Le changement climatique n'a pas de frontières. Je m'engage à respecter et renforcer les accords mondiaux comme l'Accord de Paris, et à travailler main dans la main avec les pays les plus vulnérables, pour que cette transition soit juste pour tous.

5. Changer nos comportements. Chaque geste compte. Je crois que nous pouvons, ensemble, adopter une consommation responsable, réduire le gaspillage et privilégier des modes de transport plus durables. Mon rôle sera de vous accompagner dans ces changements.

Protéger notre planète, c'est protéger nos emplois, notre santé et l'avenir de nos enfants. Si je suis élu, chaque décision politique que je prendrai sera évaluée à travers son impact sur le climat. Il n'y a plus de temps à perdre, mais il n'est pas trop tard.

Ensemble, nous pouvons faire du changement climatique une opportunité de construire un monde plus juste, plus durable et plus prospère. Si vous votez pour moi, vous choisissez un avenir meilleur, non seulement pour vous, mais pour les générations à venir. L'heure de l'action est venue. Soyons les architectes de ce changement.

D.Ali